
Отчет 

о целевом использовании добровольных взносов

ГУО "Средняя школа №87 г. Минска" 

за 2021/2022 учебный год

«20» сентября 2021г г. Минск

Попечительский совет действовал в соответствии с Положением о попечительском Совете 
учреждения образования, Уставом учреждения образования на основе принципов 
добровольности членства, равноправия членов попечительского совета, коллегиальности 
руководства, гласности принимаемых решений.

Всего за 2020/2021 учебный год финансовые средства были сформированы из 
добровольных взносов и использовались по целевому назначению в соответствии с 
решением попечительского совета в размере 7 720,23 бел.руб. (семь тысяч семьсот 
двадцать белорусских рублей двадцать три копейки):

- светильники в кабинет 316 - 326,16 бел. руб.

- сантехническое оборудование - 1 698,32 бел. руб.

- сантехнические кабинки в санузлах на 2,3 этажах - 3 960,00 бел. руб.

Итого потраченных средств из фонда попечительского совета - 5 984,48 бел. руб.

Остаток средств на 20.09.2021 - 1 736,45 бел. руб.

Деятельность попечительского совета позволила улучшить материальную базу школы, 
привлечь дополнительные ресурсы для обеспечения деятельности и развития школы, 
улучшить условия обучения учащихся.

Председатель попечительского совета Д.Л. Космачев

Секретарь В.И. Маллеева



Государственное учреждение образования
«Средняя школа №87 г. Минска»

ПРОТОКОЛ
20.09.2021 № 1
г. Минск
заседания Попечительского совета СШ №87

Председатель - Космачев Д.Л.
Присутствовали : члены Попечительского совета - 18 человек.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Презентация объектов, отремонтированных во время подготовки школы к 
2021/2022 учебному году. Выступление директора Ковальчука В.И.
Отчет об использовании денежных средств, спонсорской родительской 
помощи для подготовки школы к 2021/2022 учебному году.

Выступление председателя Попечительского совета Космачева Д.Л.

2. Выбор председателя Попечительского совета. Определение приоритетов 
деятельности попечительского совета в 2021/2022 учебном году в 
соответствии с Кодексом об образовании Республики Беларусь.

Выступление председателя Попечительского совета Космачева Д.Л.

3. Определение принципов формирования и использования финансовых 
средств на 2021/2022 - учебный год.

Выступление председателя Попечительского совета Космачева Д.Л. и 
директора Ковальчука В.И.

*
4. Организация и проведение спортивно-массовых, физкультурно- 

оздоровительных, социально-культурных, образовательных мероприятий в 
течение года.

Выступление председателя Попечительского совета Космачева Д.Л. и 
директора Ковальчука В.И

1. СЛУШАЛИ:
Ковальчука В.И., директора ГУО «Средняя школа № 87 г. Минска», который 
рассказал членам Совета об объектах, отремонтированных во время подготовки к 
2021/2022 учебному году. Космачев Д.Л.(председатель Попечительского совета 
школы в 2020/2021 учебном году) рассказал об использовании денежных средств, 
спонсорской родительской помощи для подготовки учреждения образования к 
2021/2022 учебному году: покупка и замена сантехнического оборудования в 
санитарных узлах девочек и мальчиков на 2,3 этажах - 1 698,32 бел.руб., покупка 
и установка светильников в кабинете 316 - 326,16 бел.руб., установка 



сантехнических кабинок в санитарных узлах девочек и мальчиков на 2,3 этажах - 
3 960,00 бел.руб.

2.СЛУШАЛИ:
Инициативная группа, состоящая из законных представителей обучающихся, 
выбрала председателем Попечительского совета Космачева Д.Л., секретарем — 
Маллееву В.И. и совместно определили план работы Попечительского совета 
школы на 2021/2022 учебный год.
РЕШИЛИ:
2.1. Одобрить состав и план работы Попечительского совета ГУО «Средняя 

школа № 87 г. Минска».
Голосовали: «за» - 18 человек

«против» - 0 человек
«воздержались» - 0 человек

3.СЛУШАЛИ:
Ковальчука В.И., директора ГУО «Средняя школа № 87 г. Минска» который 
пояснил, что попечительский совет создан для оказания содействия учреждению 
образования в развитии материально-технической базы, обеспечении качества 
образования.
Финансовые средства попечительского совета формируются из добровольных 
взносов и иных источников, не запрещенных законодательством, зачисляемых на 
текущий (расчетный) счет по учету внебюджетных средств учреждения 
образования, и могут использоваться по целевому назначению в соответствии с 
решением попечительского совета на:
- укрепление материально-технической базы;
- совершенствование организации питания обучающихся;
- проведение спортивно-массовых, физкультурно-оздоровительных, социально
культурных, образовательных мероприятий, иные цели, не запрещенные 
законодательством. На второе полугодие 2021/2022 учебного года запланирована 
реконструкция музея, замена дверных блоков кабинетов.
Председатель Попечительского совета, Космачев Д.Л., пояснил, что он будет 
представлять законным представителям обучающихся, входящих в состав’ 
Попечительского совета отчет о доходах и расходовании финансовых средств с 
предъявлением соответствующих платежных документов, а они в свою очередь 
доводят сведения на классных родительских собраниях, а также информация 
размещается на официальном интернет-сайте школы. Обсуждался размер и срок 
добровольных родительских взносов на первое полугодие 2021/2022 учебного 
года.
РЕШИЛИ:

3.1 .Рекомендовать Космачеву Д.Л, председателю Попечительского совета 
школы, предоставлять отчет о доходах и расходовании финансовых средств 
членам Попечительского советы школы. Срок: один раз в год.

Голосовали: «за» - 18 человек
«против» - 0 человек
«воздержались» - 0 человек

3.2 Определить размер добровольных родительских взносов на первое 
полугодие - 1 базовая величина. Срок-до 01.12.2021 года.
Голосовали: «за» - 18 человек

«против» - 0 человек



«воздержались» - 0 человек
3.3. СЛУШАЛИ:
Космачев Д.Л. об обеспечении расходов на приобретении предметов бытовых и 
санитарно-гигиенических нужд в 2021/2022 учебном году.
РЕШИЛИ:
Членам Попечительского совета, представителям от каждого класса организовать 
приобретение предметов бытовых и санитарно-гигиенических нужд на 2021/2022 
учебный год из расчета 5 рублей на каждого учащегося класса.
Сроки приобретения согласовать с заместителем директора по хозяйственной 
работе.
Голосовали: «за» - 18 человек

«против» - 0 человек
«воздержались» - 0 человек

4.СЛУШАЛИ:
Космачева Д.Л., председателя Попечительского совета, и Ковальчука В.И., 
директора школы, которые рассказали о проведении спортивно-массовых, 
физкультурно-оздоровительных, социально-культурных, образовательных 
мероприятий в течение года.
РЕШИЛИ:

4.1. По необходимости в течение года собрать средства для награждения 
участников мероприятий.
Голосовали: «за» - 18 человек

«против»- 0 человек 
«воздержались» - 0 человек

Председатель Попечительского совета

Секретарь Попечительского совета

Космачёв

В.И Маллеева


